

BERGARA

23-2-80

Subvenciones de la Diputación

Bergara. (DV, por Larrea).—En la última semana de la comisión municipal permanente se trataron diversos temas entre los que destacamos los siguientes:

Por invitación de la presidencia el Ingeniero Agrónomo del Gabinete Técnico de la Mancomunidad del Alto Deba presentó el proyecto confeccionado para la instalación del Matadero Comarcal, con un presupuesto aproximado de 35 millones de pesetas que los asistentes a la reunión encontraron conforme.

El presidente de la Comisión de Cultural, Sr. Larrañaga, dio a conocer que para la construcción de la Escuela de Anguiozar presentará propuestas Construcciones Beitia y Construcciones Laylor, por lo que se hará preciso el informe técnico de ambas propuestas antes de la adjudicación de las obras.

El Teniente de Alcalde, D. Serafin Linacisoro dio a conocer a los presentes su decisión de presentar la baja de Corporativo por motivos de salud, en el próximo pleno del Ayuntamiento.

Visto el Plan Provincial Extraordinario de Inversiones de la Excm. Diputación Foral de Guipúzcoa en el que se acogen las obras de este Ayuntamiento con el presupuesto que se indica a continuación:

Arreglo de acera de Matzerreka.—Presupuesto 4.031.474 Ptas. Aportación Ayuntamiento 1.269.915.—Ptas. Aportación Diputación. 2.761.559.—Ptas.

Urbanización Polifono Oxirondo. Presupuesto 30.000.000 Ptas. Aportación Ayuntamiento 9.430.000 Ptas. Aportación Diputación 20.550.000 Ptas.—Aceras C/San Antonio-Martokua. Presupuesto 720.500 Ptas. Aportación Ayuntamiento 236.459.—Ptas. Aportación Diputación 494.041.—Ptas., y precisando los correspondientes proyectos de obras para su unión al expediente se acordó encargar la redacción de los dos primeros citados a la empresa mercantil Neurri, S.L.

BAILE.—Hoy sábado, a las 10,30 de la noche y en el frontón Municipal, se celebrará un baile que será amenizado por el conocido conjunto «Bries».

Este baile será organizado por los alumnos de la Escuela Profesional y los Alumnos del Instituto.

CARTELERA.—Cine Irala: A las 5, 7,30 y 10,15 se proyectará la película «Story, sangre caliente».

Salón Novedades: Proyección de la película «El síndrome de China» a las 5, 7,30 y 10,15.